

Wolf auf der Baar unterwegs

In Baden-Württemberg streift erneut ein Wolf umher. Das gab Landwirtschaftsminister Peter Hauk am 17. Mai in Stuttgart bekannt. Anfang Mai waren vermehrt Sichtungsmeldungen von der Baar bekannt geworden, einer Gäulandschaft zwischen Schwarzwald und Schwäbischer Alb. In der Folge wurde der Wolf fotografiert und gefilmt. Geeignetes genetisches Material wie Losung wurde allerdings

noch nicht gefunden. Das Wolfsmonitoring in Baden-Württemberg ist bei der Forstlichen Versuchsanstalt (FVA) angesiedelt, wo jede Beobachtung gemeldet werden kann.

vk

Dieser Wolf wurde Mitte Mai auf der Baar fotografiert.

wildundhund.de



Foto: privat